
加藤　明良 伊東　凱也 相場　隼佑

鈴木　満弦 阿達　伸二

今期は、がんばりすぎないを目
標にしています。
具体的には残業・休日出勤を
前期よりも抑えたいと思います。

プライベートも仕事も楽しく充実
させていきたいです。

電気工事の仕事に携わってから
1年が経ちました。先輩方の現場
に同行させて頂く事にも慣れてき
ましたが、まだまだ新人の特権を
活かして気になる事、わからない
事はベテランの先輩方にガンガン
聞きたいと思います。

今はまだ、覚えることがたくさん
あり、先輩に教えてもらいながら
作業する事が多いですが、来年
の今頃には、作業内容を聞い
て、一人で動けるようになるまで
成長したいです。

阿部　崇 鈴木　晃 中村　亮介

自分が「やろう」と決めたことは、
しっかり実行していきたいと思い
ます。1年後はおろか数か月後に
も何があるかわからない状況の
中で、後悔しないように日々最善
を尽くして参りたいと思います。

上村　牧子

より良い提案を心掛けたいと思いま
す。これまで以上にお客様に喜ばれる
為にはお客様に合わせた広い視野が
必要になると思いますので、眼前の最
善を掴む熱意とお客様のニーズや心
意を汲みとる冷静さを両立した臨機応
変な動きを磨きたいと思います。

自分は、この会社に入って３０年
強、お客様、会社の為に一生懸命
頑張って参りました。
今期は、お客様の為と自分の為に
体には気を付けて頑張って行きた
いと思いますのでこれからも今まで
と変わらぬお付き合いを当社並び
に自分も宜しくお願いします。

スタッフ全員が活躍し、成長を実
感できる職場づくりに尽力してい
きます。　技術力、チーム力、働
きがいがより向上し進化し続ける
組織を創るためにも自分自身が
率先して新たな仕事へチャレンジ
する姿勢で挑みます。

今期は高圧受電設備工事とお客様への
提案で頑張りたいと思います。受電設備
の老朽化に伴う改修や更新、設備変更
など様々な案件に携わっていければと思
います。また昨今の原油・LNG価格の高
騰による電気代値上げに伴い、特に省エ
ネ関連の提案に力を入れていきたいと思
います。

今期は人材育成に力を入れていき
たいと思います。よりスピーディーな
お客様対応の為、現場知識、お客
様j情報などを共有してスタッフの教
育、及び私自身のスキルアップを心
掛けていきたいと思います。

「前向きな笑顔とチームで チャレンジを！」

これは経営方針発表会のご報告でもご紹介した第24期のスローガンです。仕事をする上でチャレンジ(挑戦)するという

事が多かれ少なかれあるとは思いますが、どうせやるなら笑顔で取り組む方が自分も周囲も楽しいのではないかと改

めて思いました。私自身も、今年直面するであろう数々の課題に笑顔でチャレンジし、失敗を恐れず共に働く皆さんと前

向きに頑張っていきたいと思います。24期も、HES通信を宜しくお願い申し上げます！(上村)
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経営理念
ありがとうで感動を！

基本理念
すべてに感謝！

営業理念
私たちは、スピード対応を
モットーに、御客様にマッチ
したサービスを誠意と感謝を
込めて提案することによって、
御客様と共に発展します

経営ビジョン
最適な設備運用を支援
する設備サービス業で
日本一を目指します

2022年 4月 発行

弊社ではメールマガジンやニュースレターの配信を
行っており、エネルギーコストやCO2の削減、省エネ
や創エネに関する様々な情報をご提供しております。
省エネ補助金や優遇税制、その他エネルギーに関
する情報をご紹介しているオンラインセミナーも定期
的に開催しておりますので、ご興味のおありの方は
ぜひお気軽にお問い合わせください。

メールマガジン、ニュースレターを配信しています

24期はこんなことを頑張ります！ ～私の抱負～



　

　　　

株式会社長谷川エンジニアリングサービス
代表取締役 長谷川雄一

平素から皆様には大変お世話になりましてありがとうございます。

弊社は1月が決算月ですが、先期もコロナの中の1年になりました。

コロナの影響はお客様によって様々ですが、夏以降はいったんは落

ち着き、設備投資も少しずつ動き出したように感じました。

お陰様で私たちも前年に比べ忙しく仕事をさせていただきました。

一方、物不足が深刻になってきて工事が思うように進められず、お

客様にご不便をお掛けする事態が発生しております。

さらに、ロシアのウクライナ侵攻により、物不足、エネルギー不足も

より深刻になってきました。多くのものの価格が高騰し、ものによっ

ては「納期がわからない」と言うものも出てきて、大変困った事態に

なってきています。

こうした状況が早く収まり、以前のように仕事ができるようになって

ほしいと思います。

2月からの新しい年度のスタートにあたり、恒例の経営方針発表会

を開催し、前期の反省と中期及び今期の計画の確認を行いました。

また、安全大会、昨年度下期の個人表彰などを行いました。

恒例の発表会終了後の懇親会は、今年もアルコール無しのランチ

会と言う形で新しい年度のスタートを切りました。

今年は新たな中期経営計画のスタートの年になります。不透明な

世の中ですが、みんなで力を合わせて新たな計画を進めていきたい

と思います。

ウクライナの報道を見るたびに心が痛みますが、同時に私たちが

毎日会社に来て仕事をしていることが、決して当たり前のことではな

く貴重なことなのだと改めて感じます。

そうした気持ちを大切に、一つひとつの仕事に真摯に取り組んで

いきたいと思います。

引き続き、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

24期のテーマは「チャレンジ」 社員一丸となって笑顔で「チャレンジ」していきます！

第 24期 経営方針発表会
2022年1月29日 割烹の宿湖畔様にて

2022年1月29日、今年も経営方針発表会が行われました。

23期の振り返りを行う反省会の後、24期の方針や計画についての説明

がなされました。今回も新型コロナウィルス感染拡大の中での方針発表

会となったため、ゲストはお招きせず簡素な会となりましたが、新しい期

のスタートを迎えて皆が気持ちを新たにするひと時となりました。

安全大会

表彰会
日頃より皆様には変わらぬご愛顧を賜りましてあり

がとうございます。

私たちは、設備運用の支援を通して皆様の事業発展

に貢献できるよう、業務に取り組ませていただいており

ます。

さて、今年に入り弊社も第２４期をスタートすることが

できました。非常に目まぐるしく変化を遂げる世の中で、

『ありがとうで感動を！』の理念のもと、社員1人ひとり

が自らを高め、時代に合った価値をお客様に提供し続

けていけるように、今期からの中期計画のテーマを

「技術力･人間力の再構築で新たな提供価値を創る」と

定めました。

新しいスタッフも入社し、若い力も加わった新たな

『ＨＥＳ』でお客様へよりご満足いただけるサービスを

お届けいたします。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。

取締役マネージャー 阿部 崇

～ 24期のはじまりにあたり ～

長谷川社長より
中期経営計画の説明

司会の中村(左)と全体統括の
阿部マネージャー(右)

各担当者より23期の反省と24期の計画説明
加藤(左)、鈴木満弦(中央)、阿達チーフ(右)

「安全の誓い」 鈴木満弦(右)

24期も安全第一を誓いました
司会進行の中村(左)、鈴木晃(中央)
安全講話を担当した阿達チーフ(右)

受注・売上ともに№１！(阿達)

受注№２表彰！(鈴木満弦) 新規顧客獲得№１！(阿部)売上№３表彰！(鈴木晃)

皆からたくさんの「ありがとう」
をもらいました！(相場)

皆にたくさんの「ありがとう」
を伝えました！(中村)

日々の健康管理を
頑張りました！(阿達)

23期の受注・売上・新
規顧客獲得に貢献して
目標達成に努めた者、
また社内アンケートにお
いて得票数の多かった
者を表彰しました。


